



# Pemex y CFE pierden en tercer trimestre \$102.7 mil millones

Con números rojos



Octavio Romero, director de Pemex.  
**\$52,033 millones**



Manuel Bartlett, director de CFE.  
**\$50,671 millones**

Depreciación del peso frente al dólar, costos de venta y operativos, entre las causas

**Mario D. Camarillo**  
Ciudad de México

Dos de las principales empresas del país, Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE) reportaron pérdidas millonarias en el tercer trimestre del 2022, según reportes de ambas dependencias enviados a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Sobre Pemex, la dependencia registró una pérdida neta por 52 mil 33 millones de pesos, lo que representa una caída del 32.68% menor a la regis-

trada en el mismo periodo de 2021, cuando la pérdida en Petróleos Mexicanos fue de 77 mil 244 millones de pesos.

La pérdida, señala el reporte, se debe en parte al aumento en el costo de ventas, así como por la pérdida causada por la depreciación del peso ante el dólar estadounidense.

La mezcla mexicana de exportación promedió en 88.02 dólares por barril durante el tercer trimestre, frente a los 68.34 dólares por barril en el mismo periodo de 2021.

Los costos de ventas de Pemex incrementaron 84.14%, pues reportaron 483 mil 191 millones de pesos en el tercer trimestre comparado con 262 mil 402 millones de pesos del mismo periodo del año pasado.

**CFE, POR LAS MISMAS**  
En lo que respecta a la CFE, re-

portó una pérdida neta de 50 mil 671.2 millones de pesos, esto es 243% mayor a la registrada en igual periodo de 2021 cuando fue de 14 mil 780.6 millones de pesos.

#### COSTOS DE OPERACIÓN

Sus costos de operación alcanzaron los 473 mil 531 millones de pesos, un 12% más que el tercer trimestre del 2021 y destaca que el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania ha sido una de las principales causas de sus pérdidas.

#### OPERAR, MÁS CARO

La CFE explicó en su reporte que le fue más caro operar en el tercer trimestre del año, pues sus costos de operación fueron por 473 mil 531 millones de pesos, lo que significó un incremento de 51 mil 76 millones de pesos, el 12 por ciento comparado con el mismo periodo del año pasado •